

AVRIL

« Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur » !

Notre marche vers Pâques se poursuit à petits pas. De dimanche en dimanche, la liturgie nous accompagne. Nous allons commencer la première semaine du mois d'avril avec le 5ème dimanche de Carême, suivi du dimanche des Rameaux et de la Passion jusqu'au dimanche de Pâques. Tout au long des jours à venir, nous allons suivre Jésus dans sa marche vers sa Pâques.

Le dimanche des Rameaux et de la Passion constitue pour nous le « proche solennel » de la « Grande Semaine » chrétienne, et marque à la fois l'achèvement du Carême et l'entrée dans la Sainte Semaine qui se termine par les trois jours Saints.

Aujourd'hui encore, la bénédiction des Rameaux attire les foules. Nous aurons à accueillir dans nos églises un public parfois inhabituel. Soyons accueillants et patients, attentifs pour mieux les accompagner et témoigner de notre joie de prier avec eux.

Que nos équipes liturgiques et d'animation des messes tiennent compte de cette participation particulière.

Chers frères et sœurs, offrons à tous et à chacun la possibilité de se renouveler dans la foi d'un même baptême. Rendons gloire à notre Dieu, qui nous fait don de huit (8) jeunes adultes baptisés au cours de la célébration du samedi Saint.

Que l'Esprit-Saint nous renouvelle, pour que nous ressuscitions avec le Christ dans la lumière de la vie.

Père Armand MOUDILOU SILAHO, Curé.